

GREBA OROKORRA

29

MARZO

¡ TENEMOS

QUE

PARARLES !

¡El día 29 todos a la calle!

El día 29 de Marzo se ha convocado una huelga general por parte de todos los sindicatos, unos para que se sienta a negociar el gobierno, y nosotros en contra radicalmente de la reforma laboral.

El día 25 de Febrero se convocó una manifestación en Bilbao que resultó un verdadero éxito de participación y nos indica el grado de hastío y malestar existente en toda la ciudadanía por los recortes que nos han hecho y por la agresión a la clase trabajadora que supone esta reforma laboral, esta manifestación no ha sido sino la antesala para que el día 29 salgamos todos a la huelga, y no vale decir que a mí no me afecta, nos afecta a todos y si no nos ayudamos nosotros saliendo a la calle y manifestándonos ¿quién nos va a ayudar?. No nos engañemos, nos tenemos que poner enfrente de esta ralea de políticos y acólitos que, desde sus poltronas, nos están machacando.

Hay que decirle a la patronal que nos van a tener en frente, que somos personas que tenemos dignidad y que no nos vamos a arrodillar ante ellos. Que, por lo menos, tendremos la satisfacción, sea cual sea el resultado final, de que hemos luchado por nuestro futuro.

Y por fin no nos engañemos, la única forma de hacer frente e intentar torcer la voluntad de estos políticos, es la unión de todos los trabajadores en la lucha por conservar unas condiciones de trabajo y unos derechos que nos hemos ganado en nuestros convenios durante muchos años de huelgas y negociaciones y que ellos, de un plumazo, se han cargado.

El día 29 de Marzo tenemos que salir a la huelga e ir a las diferentes manifestaciones que se han convocado, la principal en Bilbao (la columna de Ibaizabal Nervión sale de Zabalburu a las 11:30) y por la tarde en las diferentes comarcas.